

## **EL SEMBLANTE**

En un futuro muy lejano un niño, Óscar, se avergonzará mucho de su boca, que será deformada en un accidente. Es por esto que Óscar siempre llevaría una braga cubriéndole la boca.

Un día, en mi clase de Historia, empezaremos a dar la pandemia de COVID-19. Mientras Óscar y sus compañeros viajarán con la máquina del tiempo, explicaré que, en esa época, todos debían llevar mascarilla, cosa que a Óscar le fascinaría. Tanto, que decidiría infringir una norma y bajarse de la máquina para explorar.

Es entonces cuando lo conociste y te pidió una mascarilla. Me contó que intentó taparte los ojos para que no vieses su cara. Supongo que ahí le habrás visto cosas extrañas del futuro.

A continuación, Óscar siguió su camino hasta que anocheció. Intentó volver a la máquina, pero no la encontró. De repente, vio abrirse todas las ventanas. Se horrorizó, pensando que algo podría ocurrirle. Pero la gente empezó a aplaudir. Óscar, aturdido, se puso muy nervioso cuando la gente empezó a aplaudir más fuerte y, sin pensar, se quitó la mascarilla para coger aire. Cuando se dio cuenta, palideció, pero la gente seguía vitoreando.

Entonces encontré a Óscar y le vi la cara por primera vez. Me dijo que nunca más se la taparía y no lo entendí hasta que me contó lo que había pasado.

Y es por esta situación que venimos del futuro, que te pido que no le digas nada a nadie. ¡Ah! Y toma la mascarilla que le diste.

Guillermo Ruess Martínez-9A